

Durante una reunión mantenida con el Presidente de la Asociación de Patrimonio Cultural de China, Shang Jixiang, se trataron varios temas como el tráfico ilícito de bienes patrimoniales y se anunció la visita de autoridades del país asiático al Ecuador con el objetivo de intercambiar experiencias en preservación y recuperación de museos y piezas arqueológicas.

Esta reunión sirvió a la vez para acordar la firma de varios convenios que permitirán la cooperación entre China y Ecuador en temas patrimoniales, a la vez se entregó un ejemplar de la ley China para el combate de Tráfico Ilícito de Bienes Patrimoniales para que sea analizada y tomarla como ejemplo para el proceso que lleva el país en este tema.

Más informaciones...

Leer " [Se reforzará cooperación en temas de Tráfico Ilícito de Bienes Patrimoniales entre Ecuador y China](#) " en el portal del Ministerio Coordinador

Leer " [Expertos chinos en administración de patrimonio visitarán Ecuador en Septiembre](#) " en el portal del Ministerio Coordinador